



Página 2

0061651

000173477

61 *Chile, Concepción, 9-1x-1989 b-2.*

Actualidad cultural

## Jaime Quezada y sus proyectos

El escritor Jaime Quezada fue uno de los invitados a participar en el Seminario "La obra de Gabriela Mistral" organizado por el Departamento de Español de la Universidad de Concepción, con el apoyo de la Dirección de Extensión de esa casa de estudios. El poeta y ensayista, radicado este año en Valdivia gracias a una de las becas de "escritores en residencia" que otorga la Fundación Andes, en este caso en convenio con la Universidad Austral, tomó contacto con talleres y escritores en esta ciudad y se dio tiempo para saludar a sus amigos en este diario. Fue así como se supo que acaba de firmar contrato editorial con la Biblioteca Fundación Ayacucho de Caracas para escribir un libro sobre la poesía y prosa de Gabriela Mistral, con prólogo, bibliografía, cronología y notas del propio Jaime Quezada. La Biblioteca Fundación Ayacucho es una entidad venezolana de proyección internacional que publica una serie de ediciones que rescatan la obra narrativa, poética y ensayística de América Latina del siglo pasado a la fecha. Ha editado a todos los escritores ya clásicos del

continente sudamericano, incluyendo, de Chile, a Blest Gana y Pablo Neruda. Con el trabajo de Quezada se incorporaría a Gabriela Mistral. El volumen debe aparecer a mediados del próximo año.

"Para mí es un contrato importante -comenta Jaime Quezada. Gabriela Mistral ha sido siempre una preocupación mía, estudiar su obra ha sido uno de mis afanes y la vengo releyendo desde hace muchos años. Ahora, el que la edite una biblioteca latinoamericana me parece trascendental en este año del centenario. Y la edición de cada uno de los libros publicados hasta la fecha es muy cuidada y hermosa en cuanto a la calidad del material, del papel y del formato".

La beca Fundación Andes implica también, para Jaime Quezada, un proyecto literario personal en el que se encuentra trabajando, aparte de organizar jornadas culturales que impulsan tanto en la comunidad valdiviana como en prácticamente toda la Décima Región. La obra que prepara es un sueño que viene acariciando desde hace varios años y se



• Jaime Quezada, escritor en residencia en Valdivia.

titulará "Botánicos españoles en el Reino de Chile durante el siglo XVIII". Explica que viene a ser "la recreación del viaje de los botánicos españoles que en 1782 y 1784 llegaron a Chile y recorrieron el país desde Valparaíso hasta la zona de Arauco". Agrega que será, a la vez que botánico, un libro histórico, costumbrista y poético. "Este libro es un viejo proyecto mío, pero no podía realizarlo por falta de financiamiento". Será, en cierto modo, su contribución a la celebración de los 500 años del descubrimiento de América, en 1992.

## Jaime Quezada y sus proyectos [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jaime Quezada y sus proyectos [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)